

新富小だより

第10号



かみこく なかよく たくましく

旭川ならではの冬の楽しみ

旭川市立新富小学校 校長 川瀬 元信

今年は、ここまで結構な雪が積もりました。新富小学校のグラウンドにある除雪の山も随分高くなっています。来週から2月を迎えます。引き続き、子どもたちには健康に気を付けて毎日の学校生活を送らせていたいと考えています。

さて、50年ほど前の私の小学生の頃の話を見せてください。

私の冬の楽しみの一つに「スキー」がありました。自力で山に登るのは疲れますが、山の上からすーっと滑る爽快感が好きでグラウンドの築山やスキー場に行ってよく遊んでいました。決して上手ではありませんでしたが友だちと競って滑るのはとても楽しかったです。低学年の頃は兄のお下がりの単板のスキーと紐のスキー靴と竹でできたストックを使っていました。その後に現在使われているようなスキーセットになった記憶があります。

その頃に冬季オリンピック札幌大会があったこともあり、北海道でスキーがスポーツやレジャーとして広く普及したと聞いています。

私の家は商売をしていて父は一人で店を切り盛りしていたので、私たち兄弟の相手はなかなかできません。スキー場に行くには自力で行くのが普通でした。兄と一緒に旭山スキー場まで往復約6kmの道を歩いたこともありました。

お正月だったと思います。父に時間の余裕があったのでしょうか。2年生の時に一度だけ父が商用車で旭山スキー場に連れて行ってくれたことがあります。父、兄、私の3人でそり滑りをしたりスキーに乗ったりして楽しんでいました。急斜面を滑っていてバランスを崩し私が思いっきり転んで雪だるまのようなになった時、父が「大丈夫か」と言って起こしてくれたことをよく覚えています。それと母の作ってくれた大きいおにぎり3個をロッジで食べてお腹いっぱいになったこと、そして、なぜか転んだときに見上げた空が青空で白い雲があったことも覚えています。懐かしいよい思い出です。今は亡き父ですが、忙しいなりに息子たちとの時間を作ってくれたのだと感慨深いです。

今はコロナ禍にあり冬は寒いので大人も子どもも家に閉じこもりがちになります。が、保護者の皆様には、是非、人混みを避けながら、お子さんを外に連れ出して一緒に楽しむ時間を作ってほしいと思っています。北海道だからこその冬のスポーツのスキーやスケートは本当に楽しいです。今年はコロナの影響で冬のイベントは中止等が相次ぎ参加できませんが、遠くに行かなくても雪遊びをしたり雪像づくりにチャレンジしたりするのも面白いですね。

子どもたちが旭川の冬を楽しみながらご家族と温かい時間を過ごすことを願っています。



本年度重点教育目標：主体的・協働的に学ぶ子の育成

❄️ スキー学習について ❄️

新富小学校のGIGAスクールに向けた取組

1月20日(水)、5年生による「新富公園築山の雪踏み」から今年度のスキー授業が始まりました。この日は、前日に10cm以上の雪が降り心配しましたが、さすが5年生！みるみるうちに斜面は踏み固められ、低学年が練習するための広いスペースが確保できました。21日(木)には、4年生が5年生に続いて築山の雪踏みを兼ねたスキー授業を行い、斜面を更に整備してくれました。

児童それぞれが目的をもって取り組む姿が見られました。北海道の冬ならではのスポーツを思う存分楽しんでほしいと思います。

保護者の皆様方には、学習の準備やサポーター等、様々な面でお世話になりますが、ご協力よろしくお願いいたします。



1列踏み固め、ブルドーザーの様に除雪しながらスキーで滑り下っていました。(5年生)



1年生(新富公園)



2年生(新富公園)

先日から旭川市教育委員会発行の「旭川市GIGAスクール通信」を配付しています。これまでの通信では、全ての児童生徒に1人1台の情報端末を配備し、学校における高速通信ネットワーク環境を整備するという、国が示す「GIGAスクール構想」の内容と、その実現に向けた旭川市の環境整備等の情報が載っていました。2学期末頃から旭川市でも令和2年度中に環境を整えるための作業が始まっています。しかし、旭川市には小中学校併せて78校あり、全ての学校の整備には時間が掛かるようです。

新富小学校でも少しずつ準備が進んでいます。1月21日にiPadとキーボード一体型ケースが全児童分納入され、電源キャビネットが各教室に設置されました。校内LANの整備については先週末に現地調査が行われ、作業完了は2月24~25日頃を予定しています。作業が順調に進み、子どもたちが少しでも早くiPadに触れることができることを願い、私たちも準備をしているところです。



一人一台のiPad



充電用キャビネット



2月15日(月)は「今年度最後の諸費納入日」です！

2月15日(月)は、今年度最後の諸費納入日です。前日までに必要な金額を口座に入金していただきますようお願いいたします。

引き落としできなかった場合は、学校に持参していただくことになります。よろしくお願いいたします。

☆令和3年度 就学援助の申請について☆

1月21日(木)に「令和3年度就学援助申請書用紙」をお配りしました。

就学援助の申請は、年度毎に必要です。そのため、令和3年度の就学援助を希望される方は、申請書に必要な書類を添えて、2月19日(金)までに担任を通じて提出してください。確定申告をされる世帯については、3月16日(火)までとなっております。

現6年生も小学校で申請していただくことになっております。学校では、申請書を受け付けましたら「受領書」を発行しますので必ずご確認ください。なお、この制度は年度途中でも申請することができます。

不明な点がありましたら、
※旭川市教育委員会 学務課 就学助成係(25-9117)
又は、学校担当 紙谷(24-3278)までご連絡ください。

★消毒液の寄贈について★

株式会社リライアブル様から、道教委を通じて子どもたちの健康保持増進を願い、道内の小学校に消毒液の寄贈がありました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。



2月行事

- 1日(月) スキー学習(5年)、交通安全街頭指導
- 2日(火) 安全点検日
- 3日(水) スキー学習(3年)
ひよこ読書会(1~3年)、朝読書(4~6年)
- 4日(木) 朝の広場、クラブ(年度最終)
- 8日(月) スキー学習(6年)
- 9日(火) 委員会【通常日課】
新1年生一日入学(今年度は保護者のみ)
- 10日(水) スキー学習(4年)、朝読書(1~3年)
ひよこ読書会(4~6年)
- 11日(木) 建国記念の日
- 12日(金) 職員会議【特別日課5時間】
- 15日(月) スキー学習(2年)、
諸費納入日、下校指導
- 16日(火) 職員会議【特別日課5時間】
- 17日(水) 朝読書(全)
- 18日(木) 中学校入学説明会(保護者のみ)、お弁当の日
- 19日(金) 参観日(5・6年)、特別日課全校5時間授業
- 22日(月) 参観日(3・4年)、特別日課全校5時間授業
- 23日(火) 天皇誕生日
- 24日(水) 参観日(1・2年)、特別日課全校5時間授業
- 25日(木) 委員会(最終)
- 26日(金) 参観日(特支)、特別日課全校5時間授業
- *****
- 3月1日(月)、2日(火)
評価業務のため特別日課5時間授業



今後も状況によって変更が行われる場合もあります。その際は連絡メール等にてお知らせいたします。

